



A Joaquín y Alexia les gustan mucho las aves. Ellos estuvieron leyendo el libro *Aves misteriosas*. Este texto les llamó mucho la atención.

Aves misteriosas

EL PAUCAR

El paucar es un ave que habita principalmente en las zonas tropicales de Perú, México, Brasil y Bolivia. En nuestro país, podemos encontrarlo en los bosques de la selva peruana y en los manglares de Tumbes.

A estas aves les gusta vivir en grupo. Por eso, muchos paucares hacen sus nidos en un mismo árbol. Los nidos de estas aves son tejidos con fibras de diversas plantas, tienen la forma de bolsa, y cuelgan de las ramas más altas de los árboles y palmeras para evitar la amenaza de otros animales.

El paucar es un ave de unos hermosos ojos azules. Puede llegar a medir hasta veintiocho centímetros de largo y pesar alrededor de ciento cuatro gramos. Posee un plumaje negro en el vientre y las alas, mientras que, en su larga cola, las plumas son amarillas. Se alimenta principalmente de frutas e insectos.

Esta peculiar ave es conocida como el más grande imitador de la Amazonía. El paucar posee la habilidad de imitar diferentes sonidos como el ladrido de los perros, el cacareo de las gallinas, el llanto de un niño, la risa de la gente y hasta el silbido de una persona. Por este motivo, es considerada un ave inteligente.





Ahora responde las preguntas:



1.  ¿En qué lugares del Perú se puede encontrar al paucar?

2.  ¿Para qué los paucares construyen sus nidos en las ramas más altas?

3.  ¿Por qué es famoso el paucar?

Marca con una X la respuesta correcta.

- a Porque tiene unos hermosos ojos azules.
- b Porque se alimenta de frutas e insectos.
- c Porque posee una larga cola amarilla.
- d Porque es hábil copiando sonidos.

4.  ¿De qué trata principalmente el texto?

Marca con una X la respuesta correcta.

De los lugares donde vive el paucar.

 a

De las aves más importantes del Perú.

 b

De las diversas características del paucar.

 c

De la construcción del nido del paucar.

 d5.  Lee el siguiente párrafo:

El paucar es un ave de unos hermosos ojos azules. Puede llegar a medir hasta veintiocho centímetros de largo y pesar alrededor de ciento cuatro gramos. Posee un plumaje negro en el vientre y las alas, mientras que, en su larga cola, las plumas son amarillas. Se alimenta principalmente de frutas e insectos.



¿De qué trata principalmente este párrafo?
